

Por su esfuerzo y dedicación, la FCA reconoce a maestros

- Director Armando Tomé González entrega distinción 'Facultad de Contaduría y Administración al Mérito Docente 2024'

24 de mayo de 2024

Redacción: Luis Fernando Reyes

Los maestros de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) fueron reconocidos por el esfuerzo y la dedicación que día a día ponen en la tarea de guiar y preparar a los alumnos dentro y fuera de las aulas de la institución.

El director de la Facultad, Dr. Armando Tomé González, festejó, reconoció y saludó a los docentes por su entrega en un evento donde convivió con los cientos de maestros que forman a los futuros profesionistas de las licenciaturas en Contaduría, Administración, Informática y Negocios Internacionales, además de entregar la distinción "Facultad de Contaduría y Administración al Mérito Docente 2024" a seis galardonados.



“Son ustedes referentes en nuestras disciplinas, gracias por su esfuerzo, por el compromiso de educar y formar a nuestros alumnos, que sin lugar a duda son el elemento más importante de toda institución de educación superior”, expuso Tomé González.

El director pidió rendir un homenaje a los docentes fallecidos en 2023 por medio de un respetuoso minuto de silencio y un caluroso aplauso. Las personas reconocidas de manera póstuma fueron Jorge Miguel del Sagrado Corazón Parra, Miguel Ángel Tirado Zavala, Emiliano Orozco Gutiérrez, Luis Emilio Pacheco García, Jesús Patiño Soto, Rafael Eduardo Aguilera, Felipe Valle Ramírez, Adalberto Ríos Szalay, Mario de Jesús de Agüero Aguirre y Adrián Aguilar Cruz.



En tanto, fueron reconocidos con la distinción “Facultad de Contaduría y Administración al Mérito Docente 2024” Jorge Escutia Serrano, por la licenciatura en Contaduría; Lidia Cabrera, por la licenciatura en Administración; Raúl Esteban Cruz, por Informática; Luis Enrique Segoviano, por Negocios Internacionales; lo mismo Luis Emilio Reyes, por al área de Posgrado, y Alma Rosa Ruelas, por el Sistema Universidad Abierta y Educación a Distancia (SUAYED).



El director hizo referencia a su plan de trabajo para la gestión que apenas comienza. Llamó a los presentes a hacer propio el documento y las acciones ahí contempladas, pues la labor en equipo será la mejor forma de salir adelante con la propuesta de gestión. Las puertas siempre estarán abiertas, recalcó, para recibir ideas que permitan mejorar la vida académica de la FCA.

El directivo aprovechó la presencia de los maestros para mencionar el eje estratégico relacionado con la actualización docente y la formación disciplinar, y su importancia en la mejora de la práctica de los profesionales de la educación.

La presencia de algunos exdirectores en el encuentro anual será una tradición, dijo, que continuará durante su gestión: “El objetivo es hacer un reconocimiento a su esfuerzo y dedicación en sus respectivas gestiones”. Al evento asistieron Tomás Humberto Rubio Pérez (2017-2023), actual secretario Administrativo de la UNAM; Juan Alberto Adam Siade (2009-2017); José Antonio Echenique García (1993-1997), y Salvador Ruiz de Chávez Ochoa (1989-1993). El Dr. Tomé fue nombrado director de la FCA en marzo de 2024.

También acompañaron al director Tomé González durante la ceremonia Alfonso Ayala Rico, secretario General de la FCA; Adriana Padilla Morales, jefa de la División de Estudios de Posgrado; Gloria Arévalo Guerrero, jefa de la licenciatura en Contaduría; Silvia Berenice Villamil Ramírez, jefa de la licenciatura en Administración; Marlene Olga Ramírez Chavero, jefa del SUAyED, y Fernando Chiquini Barrios, integrante decano del H. Consejo Técnico de la FCA. Se contó asimismo con la presencia de Bertha Guadalupe Rodríguez Sámano, secretaria general de la AAPAUNAM. También presentes en el acto se encontraban las profesoras eméritas de la UNAM Nadima Simón Rodríguez y Arcelia Quintana Adriano.

oOo